

# 北海道山岳連盟交流登山会南空知大会

記録 相馬

2019年8月24日～25日 参加者20人 CL澤田、  
A班L山岸 SL小山内、近藤、河村、永宮、及川、佐藤、小笠原、門馬、  
B班L藤木、SL長沼、藤木た、渡辺、太田、森永、相馬、八重樫、栗山、増川

河村会長宅に集合し 交流会会場である岩見沢ホワイトパークスキー場に向かう。 途中苫小牧で2名乗車と

北広島で1名を乗せ レンタカー2台で車を進める。  
途中食事をし 14時会場に到着早速テントを張る



全員で記念写真も撮ったが 横断幕が無いのがさびしい。



会場が遊園地の隣りなので ジェットコースターの音がウルサイ



テントに戻ってからの2次会では Wさんを中心に話が盛り上がる



話しは尽きず何やら タワイのない話をしつつ10時には皆さんそれぞれの場所で 眠りにつく。



15時過ぎからリーダー会議 その後先輩方のご挨拶を頂戴し交流会の始まりです。

折詰のおかずを着にし缶ビールで乾杯 ビンゴもやったが私には何も当たらず 物足りない気持ちを持ってテントに戻り飲み始める。



翌朝6時起床 食事をして 時間が有ったので だらだら  
していると 何やら超クラシックカーが通るではないか



8時55分それぞれ準備し コースリーダーのもと  
スキー場を出発 天気は曇り空だが まあまあの天気です



昔歌にも歌われた憧れの シボレー



何度かアップダウンを繰り返し進む



これは 初期のフォードで 値段を聞いたら これはただ  
の車では無く骨董品の部類なので値段は付けようが無いと  
こんな話をしている間に 今日我々が行く利根別9キロ  
の出発の時間である (本来は美唄山だったが熊の出没でX)  
それぞれ山の準備をしていた所 Sさんが登山靴が無いと  
騒ぐ・・・が 有りました 袋の中に・・・



天気は曇りだが、暑くも無く寒くも無く良い感じ。

森の中を進みながら、道端の花々を見ていると 何やら  
怪しい色のキノコが 数多くある よく見ると依然食べた  
事が有る ヨーロッパでは 高級キノコとされる



タマゴタケではないか 最初は毒キノコだと言っていた札幌の山岳会の方は 私が美味しいキノコだと言った瞬間から 取るは取るは それでも廻りでは冷やかな反応 私も負けじと取まくる 私は帰ってから すき焼きに入れて食べましたが かなり美味しい 話によると炊き込みご飯でも美味しいそうです。



一度は 試に食べてみてください 美味しいよ

他にも この利根別自然休養林には 色々なキノコがありました きっと毒キノコです



これからはキノコシーズンとなりますが くれぐれも毒キノコには ご注意



終点は岩見沢公園を 通って会場のスキー場の駐車場へ 今回の山行は出発が8時55分で到着が12時10分 所要時間は3時間15分でした (コースリーダー公認) 1年に一回の 全道交流会 来年も楽しみです。

N. SOMA